
In der Diskussion stellt Herr Lingelbach zu seinem Abstimmungsverhalten dar, dass er zu-
nächst die Beantwortung der Anfrage in der Ratsversammlung für notwendig hält. Die Frage 
der Ausschussmitglieder nach der Gebundenheit und Zweckbestimmung der Gelder wird von 
Herrn Hörst und Herrn Dr. Tauras bejaht. Gleichzeitig stellt Herr Dr. Tauras klar, dass eine 
Dauerförderung nicht angestrebt wird.  
 
Beschluss: 
 
Der Vorlage wird mit 2 Ja - Stimmen, 1 Nein - Stimme und 4 Enthaltung zugestimmt. 
 


